
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

«ЛЕВОБЕРЕЖНЕНСКАЯ СРЕДНЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА» 

 

                                              ПРОТОКОЛ  №1 

                    общешкольного родительского собрания  

от 31.08.2022г. 

Присутствовало -  67 чел. 

Повестка дня: 

1.Рассмотрение работы с родителями на 2022 – 2023 учебный год. 

2.Отчет председателя РК за 2021-2022 учебный год. 

3.Выборы родительского комитета. 

4.Выборы председателя родительского комитета. 

5.Безопасность дорожного движения. 

6.О профилактике правонарушений среди несовершеннолетних. 

7.О проекте «Разговоры о важном». 

 

1. Слушали: Зайтаеву Р.Д.– директора школы. Она подвела краткие итоги 

прошедшего года и обратила внимание на актуальные вопросы дня. 

1.1:Выступила: Асанукаева Х.Э.- зам.дир.по ВР, которая ознакомила 

родителей с проектом плана на новый учебный год. 

Решили: 

1.Утвердить план работы на 2022 – 2023 учебный год. 

 

2.Слушали: Гармаеву К.Д.-председателя ОРК, которая отчиталась по 

работе, проделанной за прошедший год. 

2.1.Выступила:  Курбанова Л.Б. – родительница. Она предложила оставить 

прежний состав родительского комитета : Гармаева Камета, Калищева 

Сацита, Дударова Зарина,  Хашаева Хеди, Батаева Аминат, Майрханова 

Иман, Висаева Зезаг. 

Решили: 

Оставить прежний состав ОРК.  

 

3. Слушали: Асанукаеву Х.Э. Предложила избрать председателя ОРК. 

3.1.Выступила: Дударова Зарина- член ОРК. Предложила  оставить 

прежнего председателя общешкольного родительского комитета  Гармаеву 

КД.,  которая отлично справляется со своими обязанностями. 

Секретарем назначить Бисаеву Седу Дикаловну. 

3.2.Выступила Цугаева Э.-родительница. 

Она от лица родителей  выразила согласие оставить Гармаеву К.Д. 

председателем ОРК. 

Решили: 



Оставить прежнего председателя общешкольного родительского комитета 

 Гармаеву КД.,  которая отлично справляется со своими обязанностями. 

Секретарем назначить Бисаеву Седу Дикаловну. 

 

4. Слушали:  Эльмерзаева У.Б.- учителя ОБЖ. 

Он ознакомил родителей со статиской по ДТП и дал рекомендации по 

необходимости контроля  за детьми в целях безопасности на дорогах. 

4.1.Выступила: Асанукаева Х.Э.-зам.дир.по ВР. 

Она ознакомила родителей с профилактической работой по предупреждению 

ДДТТ. 

Решили: 

Принять к сведению данные по статистике ДТП. Проводить совместные 

профилактические беседы, мероприятия по предупреждению ДДТТ. 

 

5.Слушали: Говдаеву М.Г. – социального педагога. Она отметила, что в 

последние годы дети много времени проводят с телефоном в руках. 

Следствием этого является негативные проявления в поведении детей. 

Именно поэтому надо уделять внимание духовно- нравственному 

воспитанию подрастающего поколения, привитию здорового образа жизни. 

5.1.Выступил: Кужулов С-Э.Б.- педагог по ДНВ, который дал 

рекомендации родителям о правильном организации досуга детей. 

 

6. Слушали: Асанукаеву Х.Э., которая ознакомила родителей с новым 

проектом «Разговоры о важном». Было сказано, что рабочая неделя будет 

начинаться с проведения линейки, на которой  будет проводиться церемония  

поднятия флага Российской Федерации, Чеченской Республики и исполнения 

гимнов.  Было разъяснено родителям, как нужно вести при проведении 

данной церемонии. Порой сами родители ведут себя неправильно при 

исполнении гимнов. Дети берут пример со взрослых. 

Решили: 

Принять сведения о церемонии поднятия флагов РФ и ЧР и исполнения 

гимнов во внимание и провести с учащимися разъяснительные беседы о 

правилах поведения при проведении данного церемониала. 

 

 

Председатель                                           Асанукаева Х.Э. 

Секретарь                                                 Махмудова Х.С. 

 


